

Goblog

2 Artis Ibukota Kunjungi Rumkit Bhayangkara Palangka Raya, Ini Yang Dilakukan

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.GOBLOG.CO.ID

Mar 18, 2023 - 17:44



PALANGKA RAYA - Sungguh hal yang tak terduga, Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya yang merupakan Rumah Sakit Polri satu-

satunya di Kalimantan Tengah kembali dipilih dan dikunjungi oleh artis ternama di Indonesia yakni Paula Verhoeven atau biasa dikenal dengan Paula Baim Wong dan Asri Welas.

Usai menghadiri dan mengikuti rangkaian kegiatan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Batik yang diselenggarakan oleh Pemprov Kalteng, Paula Verhoeven dan Asri Welas berkesempatan mengunjungi Gedung Paviliun Presisi Rumkit Bhayangkara Palangka Raya untuk melihat secara langsung fasilitas kesehatan unggul yang ada di sana.



Tiba di lokasi, Paula dan Asri disambut hangat dan meriah oleh sejumlah pejabat utama dan Civitas Hospitalia Rumkit setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Paula dan Asri meninjau beberapa sarana dan prasarana kesehatan yang ada, mulai dari tempat pendaftaran pasien, rawat jalan hingga rawat inap VIP dan VVIP.

“Saya senang sekali melihat seragam yang dikenakan oleh para petugas kesehatan atau medis yang ada di sini, karena tetap menonjolkan motif khas Kalteng pada seragamnya”, ucap Asri.

Saat dikonfirmasi, Kepala Rumah Sakit (Karumkit) Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto melalui Kepala Subbagian Pembina Fungsional (Kasubbagbindung) Penata Titik Nurcahyani, S.Kep.,Ners. mengatakan bahwa kunjungan mereka di Kalimantan Tengah khususnya kota Palangka Raya ini selain menghadiri dan melihat fasilitas kesehatan juga berpartisipasi aktif dalam penurunan angka stunting.

“Perlu kita ketahui, Mba Paula dan Mba Asri dikukuhkan oleh Kepala Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) sebagai Duta Bunda Asuh Anak Stunting karena komitmen dan partisipasi mereka yang aktif dalam

percepatan penurunan stunting di Indonesia," jelasnya.

Titik berharap dengan hadirnya mereka berdua dapat memberikan nilai positif dalam penurunan angka stunting di Kalimantan Tengah.(*)